

27. Landes-Tag der Verkehrssicherheit

26.06.2019, 9 - 16 Uhr, Marktplatz Offenburg



Als wichtigen Baustein der gemeinsamen Verkehrssicherheitsarbeit in Baden-Württemberg organisierte das Polizeipräsidium Offenburg den jährlichen Landes-Tag der Verkehrssicherheit GIB ACHT IM VERKEHR auf dem Marktplatz Offenburg.

Landes-Tag der Verkehrssicherheit

26.06.2019, 9 - 16 Uhr, Marktplatz Offenburg



Der Partnerverein GIB ACHT IM VERKEHR richtet gemeinsam mit dem Polizeipräsidium Offenburg und der Stadt Offenburg für alle Bürger/innen, Schüler/innen und Kindergartenkinder eine kostenlose Veranstaltung rund um die Verkehrssicherheit aus!

ÜBER 30 AUSSTELLER BIETEN:

- Lern- und Mitmachparcours
- Überschlagssimulator
- Gurtschlitten
- Motorrad-Simulator
- Tuningfahrzeug
- Alterssimulationsanzug
- Fahrsimulatoren
- Pedelec-Beratung
- Bühnenprogramm mit Kleinem (Verkehrs-)Zebra
- Tuttlinger Puppenbühne
- Fahrrad-Akrobat
- Unfallszenario mit Feuerwehr, DRK und Polizei
- Schulbustraining
- Raum der Stille

Zahlreiche Besucherinnen und Besucher sowie Schulklassen folgten der Einladung des Polizeipräsidiums Offenburg und erlebten bei hochsommerlichem Wetter in der malerischen Offenburger Innenstadt attraktive Informations- und Mitmachangebote von Aktionspartnern, Behörden, Institutionen, Vereinen sowie der Polizei.

Die Veranstaltung wurde um 09:00 Uhr auf der Aktionsbühne durch Polizeipräsident Reinhard Renter, PP Offenburg, offiziell eröffnet.

Aufführungen des Mitmachtheaters „Das kleine Zebra“, von Fahrradakrobat Daniel Rall sowie Präventionstipps der aktuellen Miss Germany Nadine Berneis und Interwies mit Experten auf der Showbühne und Vorstellungen der Polizei-Puppenbühne im „Hexenkeller“ ergänzten den Aktionstag informativ und unterhaltsam.

Beeindruckend waren die Vorführungen einer „Rettungskette“ durch Feuerwehr und Rettungsdienste.



Vorstellung der Veranstaltung

Susanne Steudten, Leiterin Referat Prävention beim PP Offenburg, und Miss Germany Nadine Berneis präsentieren den Landes-Tag der Verkehrssicherheit 2019

Quelle: <https://youtu.be/gJLtBcBFu2k>



Polizeirätin, Susanne Steudten
Miss Germany, Nadine Berneis

**Impressionen (Bildmotive)
der zahlreichen Angebote auf dem
Marktplatz Offenburg**

Quelle: <https://youtu.be/YkZ5ZGq3Mdl>



Festakt

Im Rahmen des Festaktes zum Landes-Tag der Verkehrssicherheit im Kulturdenkmal „Salmen“ zeichnete die Partnergemeinschaft GIB ACHT IM VERKEHR insgesamt drei herausragende Verkehrssicherheitsprojekte des Jahres 2018 mit dem [Verkehrspräventionspreis](#) und einem Sonderpreis aus.

Preisgeber waren neben dem Ministerium für Inneres, Digitalisierung und Migration Baden-Württemberg die ADAC-Regional-Clubs Südbaden, Nordbaden und Württemberg (gemeinsam), der TÜV SÜD sowie der Landessportverband und die Landesverkehrswacht Baden-Württemberg (gemeinsam).

Moderator Hansy Vogt, bekannt aus Funk und Fernsehen, führte originell durch das kurzweilige Programm.

Im Rahmen des Festaktes erfolgten auch symbolische Scheckübergaben für die Beschaffung mobiler Jugendverkehrsschulen im Ortenaukreis durch Landrat Frank Scherer und Günter Heim, Vorsitzender der Kreisverkehrswacht Ortenau, an Polizeipräsident Reinhard Renter im Beisein von Miss Germany Nadine Berneis.

**Impressionen (Bildmotive)
zum Festakt**

Quelle: https://youtu.be/RImA_024bT0

Wir danken dem Organisationsteam des **Polizeipräsidiums Offenburg** für die hervorragende Vorbereitung und Durchführung des Landes-Tages der Verkehrssicherheit 2019!

